

Radsportgemeinschaft 1898 Ginsheim e.V.

* * * * * RSG - Info. * * * * * RSG - Info. * * * * * RSG - Info. * * * * *



Starke Aufholjagd

Startprobleme: Ginsheimer Radball-Bundesligisten für Finale der Deutschen Meisterschaft qualifiziert

GINSHEIM (abi). Starker Rundenabschluss für Roman Müller und Jens Krichbaum: Beim letzund Jens Krichbaum: Beim letze Hen Spieltag in Backhang-Wald-rems haben sich die beiden Bun-desliga-Radballer der RSG Gins-heim auf Platz vier vorgescho-ben und damit für das Finale um die Deutsche Meisterschaft am 23. Juli in Nufringen bei Stutte gant qualifiziert wie auch für die

Jazz Juli in Nufringen bei Stuttgart qualifiziert wie auch für die beiden "Final-Five"-Turniere.
"Nachdem Jens an den ersten beiden Spieltagen ausgefällen war und wir da noch auf einem Abstiegsplatz standen, haben wir dann zwölf Siege geholt und uns nach vorne gearbeitet", freute sich Roman Müller über eine tolle Aufholjagd mit Krichhaum. In Backnang-Waldrems hatten die 41 und 43 Jahre alten Routiers der RSG, die 2015 im Trikot des VC Eberstadt Deutscher Meister, Pokalsieger, Vize-Europameister und WM-Vierte wurden, allerdings Startschwierigkeiten. Privat und beruflich derzeit stark eingespannt, mussten zeit stark eingespannt, mussten sie sich zum Auftakt dem RKV Denkendorf mit 3:4 (1:3) ge-

schlagen geben. "Mein schwächstes Spiel in dieser Runde. Der Kopf war nicht frei", räumte Müller ein. Trotz Steigerung in der zweiten Halbzeit und dem Anschlusstref-fer zum 3:4 wollte der Turn-

around nicht mehr gelingen. Da-durch fielen die Ginsheimer erst mal hinter Denkendorf auf Rang sechs zurück und damit aus den fünf DM-Plätzen raus. Gegen den Tabellenzehnten RVI Allingen (8:4) ließen sie allerdings ebenso wenig and gegen Schlusslicht RSV Reichen-bach (11:1) und nutzten die Niederlage von Denkendorf gegen Waldrems zum Sprung auf Platz vier – die DM-Teilnahme war waidens zum Sprung auf Platz vier – die DM-Teilnahme war perfekt. Erfolgreich endete auch die Oberliga-Saison für die RSG. Lars Meierle und Heiko Ludwig RSC Volkspragten von der beite Lars Meierie und Heiko Ludwig (RSG V) verpassten zwar beim Abschlussspieltag in Wiesbaden-Naurod nach zwei Siegen und einer knappen Niederlage den Gewinn der Hessenmeisterschäft, waren aber bei nur einem Punkt Rückstand auf Meister SV Nordshausen II auch mit Platz zwei zufrieden und sind dadurch für die erste Runde der Aufstiegsspiele zur Zweiten Bundesliga am 3. Juni qualifiziert. Der Austragungsort steht noch nicht fest. Die vierte RSG-Mannschaft schloss die Obertiga-Runde auf Platz fünf ab. In ga-Runde auf Platz fünf ab. In Naurod holte Simon Kolender mit Leo Platte (für den verhinderten Lars Grebe eingesprungen) 4:4 Punkte und freute sich vor allem über den Sieg gegen Spitzenreiter SV Nordshausen II.



Ginsheim 2 wird außerdem noch gegen Darmstadt spielen.

Los geht es um 14:00 Uhr in der Sporthalle am Bürgerhaus in Ginsheim. Für das leibliche Wohl ist, wie immer bestens gesorgt

2. Radball-Bundesliga Saisonabschluß in Ginsheim

kommenden Samstag, 27.05.2023 findet in Ginsheim der letzte Spieltag der zweiten Bundesliga im Radball statt. Während Ginsheim 2 mit Dennis Lipp und Dominic Müller, die von der Firma Optik Rauch unterstützt werden, bereits abgestiegen sind, kämpft das von der Firma Hermann Meierle GmbH unterstützte Team Ginsheim 3 mit Leon Meierle und Mika Ehrhard noch um den Klassenerhalt. Allerdings müssen hierfür mindestens alle drei verbliebenen Spiele gewonnen werden, denn bei der Hinrunde konnte aus den 3 Partien nur ein Punkt mitgenommen werden. Es bleibt also Spannend.



Die Gegner an diesem Tag sind die Mannschaften vom RV Bolanden, RV Gärtringen 3 und Kemnat 3.

2. Radpolo-Bundesliga

Guthmann/Mauckner bleiben vorn



In der 2. Radpolo-Bundesliga fand das Finale am Samstag, den 20.5.2023 in Ginsheim statt. Leider hagelte es wieder einmal Absagen, sodass von den 15 angesetzten Spielen lediglich DREI zu Austragung kamen. Schade für den gastgebenden Verein RSG Ginsheim, der sich entsprechend vorbereitet hatte und sich schließlich von einem derartigen Missstand konfrontiert sah. Auch für die Mannschaft aus Siegburg sicher kein erfreulicher Tag, hatte man doch lediglich für zwei Spiele die Fahrt nach Ginsheim auf sich genommen.

Die beiden RSG-Damen waren ja bereits für das Aufstiegsfinale zur 1. Radpolo-Bundesliga qualifiziert und haben nun auch klar die Tabellenführung behalten. Sie gewannen gegen Kostheim mit 11: 4 Toren und gegen die Damen des RV Siegburg ebenso klar mit 12:2 Toren und gehen somit als Toppfavoritinnen zum Aufstiegsfinale am 22. Juli 23 nach Nufringen zur Deutschen Meisterschaft. Im Spiel RSV Kostheim gegen RV Siegburg gewann das Gespann aus Kostheim mit 2:1 Toren, KHM

Radball-Oberliga

Meierle/Ludwig Vizemeister Kolender/Grebe mit solide Fünfte

Am Samstag, den 20.05.2023 fand der letzte der diesjährigen Spieltag 2er-Radball Oberliga in Wi.-Naurod statt. Hier konnten sich Simon Kolender und Leo Platte (RSG 4), der für den verhinderten Stammpartner Lars Grebe an den Start ging, beachtlich schlagen. Zwei Siege standen gegen zwei Niederlagen am Tagesende auf dem Zettel. So konnte man sich den fünften Tabellenrang sichern.

Insbesondere der letzte Sieg gegen den Tabellenführer und späteren Hessenmeister SV Nordshausen wurde beeindruckend mit 9:5 gewonnen und sie hatten so Lars und Heiko noch Schützenhilfe im Kampf um den ersten Platz gegeben. Diese konnten aber Meierle/Ludwig als RSG 5 nicht nutzen.

Zwar gewannen beide ihre ersten zwei Spiele, unter anderem auch gegen den späteren Hessenmeister, aber im letzten Spiel ging die Kraft ein wenig aus und man musste nach den Siegen gegen die beiden Mannschaften aus Nordshausen gegen den



GSV Baunatal eine knappe 3:4 Niederlage Kauf nehmen.

So finden sie sich mit nur einem

Rückstand auf dem zweiten Tabellenplatz wieder und wurden damit sehr Vize-Hessenmeister. Platzierung berechtigt ebenfalls zum Start für die erste Runde zu den Aufstiegsspielen zur 2. Radball-Bundesliga am 03.06.2023. Der genaue Austragungsort steht noch nicht fest.





























